



CON ESTO SE AUMENTAN LOS BENEFICIOS PARA LA COMUNIDAD.

Hospital Biprovincial debuta con cirugías laparoscópicas pediátricas

Un nuevo avance acaba de registrar el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, ya que por primera vez materializó tres intervenciones quirúrgicas pediátricas a través de la técnica de laparoscopia, beneficiando con ello a igual número de pacientes y sus respectivas familias, evitando de esa forma un traslado para ser intervenidos en otros esta-

3

intervenciones quirúrgicas con esta técnica ya fueron realizadas en el recinto hospitalario.

blecimientos de la zona.

Luego del éxito de estas primeras intervenciones,

comienza a aumentar el número de prestaciones que puede brindar el equipo de Cirugía Infantil, así como también incrementa la complejidad del recinto asistencial base de las provincias de Quillota y Petorca, acercando a dichas comunidades una salud especializada y de calidad.

Al respecto, el director del reduto hospitalario,

Eduardo Lara Hernández, destacó que "efectivamente, este es un hito muy importante para toda nuestra población beneficiaria y para nuestro hospital. Hoy incorporamos la cirugía laparoscópica en pacientes pediátricos, lo cual va a beneficiar enormemente la recuperación de estos pacientes posterior a estas cirugías". 🙌